## Face au risque d'expulsion de la Zone à défendre (ZAD) de Notre-Dame-des-Landes, à Caen comme ailleurs, organisons-nous!

Suite à la réunion du 19 janvier dernier, les personnes qui étaient présentes appellent à une nouvelle assemblée de lutte, ouverte à toutes celles et ceux qui souhaitent s'opposer à l'aéroport de Notre-Dame-des-Landes, ainsi qu'à la société qui veux le produire.

Comme des tas d'autres infrastructures, cet aéroport ne servira que les intérêts de Vinci (l'entreprise qui veux à tout prix le construire), Bouygues, et consorts. Il est plus que nécessaire de s'organiser par nous-mêmes, de façon autonome, sans être à la remorque des organisations habituelles dont nous savons qu'il n'y a rien à attendre. Le but de la prochaine réunion sera de préparer et d'organiser une projection / débat début février, et de dégager des perspectives d'action, le tout, sans hiérarchie, et en faisant attention aux un-e-s et aux autres. Il s'agit également de lutter pour maintenir ces espaces d'expérimentations sociales que sont cette lutte à Caen et la ZAD de Notre-Dame-des-Landes.

Prochaine assemblée: le mardi 2 février, 17h30, RDV à la statue du Phénix de la fac, arrêt de tram Université